

# Kantatengottesdienst

zum Reformationsfest



Mittwoch, 31. Oktober 2014 | 19.30 Uhr  
Auferstehungskirche Willich



Der Gottesdienst zum Reformationsfest am Freitag, dem 31. Oktober, erhält durch die Aufführung der Bach-Kantate „Bleib bei uns, denn es will Abend werden“ (BWV 6) und Auszügen aus der Kantate „Was Gott tut, das ist wohlgetan“ (BWV 98) eine besonders festliche Prägung. Der Text zum Eingangssatz der Kantate Nr. 6 bezieht sich auf die Emmausgeschichte.

Auch die Kantate Nr. 98 ist ein kammermusikalisches Juwel – aus ihr erklingt der Eingangsschor und die Bass-Arie „Meinen Jesum laß ich nicht“, interpretiert vom jungen Bass-Solisten Sebastian Neuwahl, der zum ersten Mal in Willich singt.

### Mitwirkende:

**Pfarrer Rolf Klein**, Predigt

Ein **Projektchor der  
Emmaus-Kantorei Willich**

**Esther Borghorst**, Alt

**Johannes Klüser**, Tenor

**Sebastian Neuwahl**, Bass

**Camerata Louis Spohr**,

Instrumentalensemble

**Jens-Peter Enk**, Orgel

**Klaus-Peter Pfeifer**, musikal. Leitung

*Am Ausgang erbitten wir eine großzügige Spende zur Finanzierung der Kantate.  
Eine Veranstaltung der Ev. Emmaus-Kirchengemeinde Willich.*

# **B**eethoven **Messe in C** für Solisten, Chor und Orchester

**Freitag, 14.11., 20 Uhr, St. Katharina Willich**

**Karten im Gemeindebüro (Krusestr.) und an der Abendkasse**

**Kartentelefon 02154/499 67 10**

[www.willicher-musikprojekt.de](http://www.willicher-musikprojekt.de)

Eine Veranstaltung der Ev. Emmaus-Kirchengemeinde Willich.

